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IC “Via T. Mommsen, 20” 

CONSIGLIO D’ISTITUTO 

V e r b a l e  n . 5  d e l  1 2  a p r i l e  2 0 2 2  

Il giorno 12/04/22, alle ore 18, , si riuniscono i rappresentanti eletti del CdI (Consiglio di Istituto), in 

modalità telematica su piattaforma Google Meet, link https://meet.google.com/maf-mhnw-sjx , per 

discutere i seguenti punti all’OdG (ordine del giorno): 

1. Approvazione verbale della seduta del 16 marzo 2022;  

2. Comunicazioni del Dirigente  

3. Comunicazioni del Presidente  

4. Contributi per la piccola manutenzione di Roma Capitale  

5. Integrazione Commissione Mensa  

6. Bilancio consuntivo 2021 - avanzamento  

7. Risorse Fondo PON Azione 13.1.3 “Edugreen: laboratorio di sostenibilità per il primo ciclo” – 

Variazione di Bilancio  

8. Procedure di individuazione plessi e di selezione “esperto esterno” per progetto: “Edugreen: 

laboratorio di sostenibilità per il primo ciclo”  

9. Organo di Garanzia (art. 29 Regolamento d’Istituto)  

10. Piano Scuola Estate 2022  
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Risultano presenti per le due componenti: 

N. Cognome Nome Componente Presente Assente 

 1 Spanò Federico   Dirigente scolastico x  

 2 Alario Marisa  Docente x  

 3 Angelini Mariangela  Docente x 
 

 4 D’Armini Alessandra Docente x 
 

 5 Letizia Ida Docente x  

 6 Marrano Maria Ginevra Docente x  

 7 Matarrese Patrizia Docente x  

 8 Russi Susanna Docente x  

 9 Severini Natalia Docente x  

10 Benedetti Marco Valerio Genitore x  

11 Carletti Leonardo Genitore (Presidente) x  

12 Di Pascasio Stefano Genitore 
 

x 

13 Giacomelli Simone Genitore x  

14 Leigheb Gabriele Genitore x  

15 Moschetta Maria Grazia Genitore 
 

x 

16 Romano Maria Rosaria Genitore 
 

x 

17 Vasco Luigia Genitore (Vicepresidente) x  

 

Presiede la riunione il Presidente Carletti Leonardo, che individua come segretario verbalizzante la 

docente D’Armini Alessandra. 

Verificata la presenza del numero legale, si passa all’esame dei punti all’OdG. 

1 – Approvazione del verbale della seduta precedente 

Il Presidente, verificato che tutti i membri del Consiglio abbiamo preso visione del verbale n°4 del 

16 marzo 2022, ne richiede l’approvazione. 

Votazione: con votanti 12/13 (12 favorevoli - 0 contrari - 1 astenuti) 

il Consiglio approva a maggioranza il verbale del 16/03/2022. 

 

2. Comunicazioni del Dirigente 

 

Il Dirigente prende la parola e informa i consiglieri che per la scuola secondaria si prevede di rendere visibili 

le valutazioni nel registro elettronico. Ciò potrà avvenire o nell’ultima parte dell’a.s. oppure all’inizio del 

prossimo. 

 

3. Comunicazioni del Presidente  

 

Il Presidente invita il Dirigente a valutare se, data la fine dell’ emergenza sanitaria, sia di nuovo possibile per 

gli alunni della scuola primaria  lasciare gli zaini nelle classi, così come avveniva in passato prima della 

diffusione del Covid19. 
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4. Contributi per la piccola manutenzione di Roma Capitale  

 

Il Dirigente riferisce che l’istituto  riceverà da parte di Roma Capitale la somma di circa 10.000 euro 

destinata alle spese di piccola manutenzione; la lettera di accettazione è già stata inviata ma 

l’erogazione della somma è subordinata alla delibera odierna da parte del Cdi.  

Alle ore 18:15 entra la consigliera Patrizia Matarrese.  
 
Delibera n.11 
Con votanti 14/14 (14 favorevoli – 0 contrari – 0 astenuti) 
il Consiglio approva all’unanimità la richiesta dei contributi per la piccola manutenzione di Roma 
Capitale 
 

5. Integrazione Commissione Mensa  

Il Presidente mette ai voti la candidatura della sig.ra Alessandra Pizzuti che si propone di ricoprire 
uno dei due posti rimasti liberi nella commissione mensa del plesso Verdi. 
 
Delibera 12  
Con votanti 14/14 (14 favorevoli – 0 contrari – 0 astenuti) 
il Consiglio approva all’unanimità  l'integrazione della commissione mensa per il plesso Verdi 
conferendo l’incarico alla sig.ra Alessandra Pizzuti 
 

6. Bilancio consuntivo 2021 - avanzamento  

Il Dirigente spiega che il bilancio consuntivo è attualmente all’esame dei revisori dei conti che, nonostante 

abbiano richiesto alcune piccole precisazioni, non hanno riscontrato irregolarità e nella prossima seduta 

verrà proposta l’approvazione dello stesso. 

 
Il Presidente evidenzia che le risultanze del bilancio sono positive così come la situazione 
finanziaria del l’IC: il saldo di cassa corrente è diminuito di 2 mila euro nell’ultimo anno e, inoltre,  
l’istituto deve ancora incassare delle somme derivanti dalla realizzazione di alcuni progetti.  Il 
Presidente aggiunge che sarebbe auspicabile per maggiore chiarezza un incontro con il DSGA. 
 

7. Risorse Fondo PON Azione 13.1.3 “Edugreen: laboratorio di sostenibilità per il primo ciclo” – 

Variazione di Bilancio  

Il Presidente informa i consiglieri che la scuola è rientrata nella graduatoria per la partecipazione al 

progetto Edugreen  finalizzato alla rigenerazione scolastica. 

 
Il Dirigente evidenzia  che per la creazione del laboratorio saranno erogati  circa 25.000 euro. La 
comunicazione per l’acquisizione al bilancio dei fondi non è ancora possibile in quanto non è 
arrivata la lettera di autorizzazione destinata alle singole scuole. Per la realizzazione del 
laboratorio sarà necessaria la consulenza di un esperto giardiniere o agronomo. 
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8. Procedure di individuazione plessi e di selezione “esperto esterno” per progetto: “Edugreen: 

laboratorio di sostenibilità per il primo ciclo”  

 

Il Dirigente comunica che occorre avviare una procedura per capire in quali plessi si potrà attuare il 

progetto e quali saranno le modalità di selezione dell’esperto esterno. Si prevede di seguire una selezione 

trasparente e veloce e di non adottare la procedura del bando. Per l’individuazione  del plesso sarà 

opportuno un confronto con l’esperto esterno che sarà nominato.  

La consigliera Marrano chiede di ritagliare anche un piccolo spazio nel plesso Verdi. In risposta la 
prof.ssa Alario afferma che in sede di candidatura sono stati inclusi tutti i plessi.  

Anche il Presidente ribadisce la necessità di avviare la selezione di un esperto esterno per poi 
procedere alla scelta delle sedi destinatarie del progetto. 

Il Dirigente ricorda che per la nomina dell’esperto sarà necessario circa un mese,  la selezione per 
una persona fisica è veloce e  si può procedere tramite un unico avviso utilizzando una sola  griglia 
di valutazione. 

La consigliera Alario propone di contattare  le associazioni attive nel parco  Caffarella poiché 
possono avere ampia esperienza in questo tipo di progetti. 

Il Presidente afferma l’opportunità di individuare delle eccellenze, professionisti che abbiano titoli 
ed esperienza, dopo aver comunque verificato la presenza  nell’istituto di persone che dispongano 
delle competenze richieste. La selezione potrà essere condotta dal Dirigente ed un genitore.  

Il Dirigente informa che per la procedura di reclutamento di esperti esterni si deve seguire quanto 
già regolamentato in precedenza dal CdI.  
 

Delibera n. 13   
Con votanti 14/14 (14 favorevoli – 0 contrari – 0 astenuti) 
il Consiglio all’unanimità delega al dirigente l’avvio della selezione “esperto esterno” per il 
progetto: “Edugreen: laboratorio di sostenibilità per il primo ciclo” una volta perfezionata la 
partecipazione con lettera di autorizzazione per il progetto Evergreen 
 
9. Organo di Garanzia (art. 29 Regolamento d’Istituto)  

Il Cdi deve procedere alla nomina dei membri dell’Organo di Garanzia della scuola, così come 

indicato nell’art. 29 del Regolamento d’Istituto. Il Presidente specifica che questo organismo, 

composto dal Dirigente, un docente e due genitori, si occupa di stabilire eventuali provvedimenti 

disciplinari nei confronti degli studenti e, per poterlo formalizzare, invita i consiglieri e il Dirigente 

ad avviare una ricerca per individuare i possibili candidati. 

La discussione di questo punto si riproporrà all’o.d.g del prossimo Cdi per deliberare le nomine. 
 

10. Piano Scuola Estate 2022 

Il Dirigente specifica che  questo punto è stato inserito nell’odg perché si stanno delineando varie 

ipotesi anche se finora non esistono provvedimenti che abbiano messo a disposizione i fondi.  

 

La seduta è tolta 19:03. 
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Esauriti i punti all’OdG, la seduta termina alle ore . 

 

Roma, 12 aprile 2022 

 

 

Il Presidente                                                                                               Il Segretario  
Leonardo CARLETTI      Alessandra D’ARMINI 


